



Operación Libre Hidalgo (Líbano) 2007-2013



En agosto de 2006, tras 23 días de combates en el sur de Líbano entre las Fuerzas de Defensa de Israel y la organización chiíta Hezbollah, el Consejo de Seguridad de NNUU, aprobó una resolución que establecía el incremento hasta los 15.000 efectivos de la misión de la Fuerza Provisional de Naciones Unidas en Líbano (UNIFIL), presente en el país desde 1978, y su despliegue en el sur del país. La misión de UNIFIL consiste en vigilar el cese de las hostilidades, apoyar a las Fuerzas Armadas libanesas y coordinar a los Gobiernos del Líbano y de Israel en todo lo referido a las actividades desarrolladas en su área de despliegue. España se comprometió desde el principio con la misión y envió un contingente de 1.100 efectivos.

Simultáneamente con la participación de FAMET en la misión ISAF en Afganistán, la participación española en UNIFIL, también ha contado desde julio de 2007 con un destacamento helicópteros de las FAMET denominado LISPUHEL y que forma parte de la Brigada Multinacional Este de UNIFIL, bajo mando español y con CG en Marjayoun. El destacamento LISPUHEL está compuesto por **2 helicópteros del modelo HU-21 ó HU-10** con misiones de **reconocimiento aéreo, evacuación sanitaria, transporte de personal y transporte VIP**. En sus **10 rotaciones** ha contabilizado más de **2.000 horas de vuelo**.

